

LeistungsbewertungSekundarstufe I

Im Fach Evangelische Religionslehre erfolgt die Beurteilung in erster Linie durch mündliche Formen der Leistungsüberprüfung (Bewertung von Beiträgen zu Unterrichtsgesprächen, Diskussionen und Wiederholungsphasen, von Kurzreferaten, Präsentationen usw.). Hierbei werden alle Kompetenzbereiche in den Blick genommen und **Qualität, Quantität und Kontinuität der mündlichen Mitarbeit** erfasst.

Darüber hinaus können weitere Leistungen Berücksichtigung finden:

- Hausarbeiten
- Heftführung als Dokumentation der Lernprozesse
- Kreative Gestaltungen (Bilder, Rollenspiele, Gedichte o.Ä.)
- Kompetenzsicherungsaufgaben
- Kurze schriftliche Übungen
- Ergebnisse aus Freiarbeitsphasen
- Gruppenarbeiten

Da der Religionsunterricht auch nicht überprüfbare Lernprozesse anstrebt und Raum für mögliche religiöse Erfahrungen bieten sollte, wird es auch immer wieder bewertungsfreie Unterrichtsphasen geben.